

## **ANWENDUNGSBEREICH DES MANAGEMENTSYSTEMS**

Der Geltungsbereich unseres Managementsystems umfasst den Düsseldorfer Standort der SAFECHEM Europe GmbH mit allen angebotenen Produkten und Dienstleistungen für den sicheren und nachhaltigen Einsatz von Chemikalien für die industrielle Teilereinigung (z. B. Automobil- oder Luftfahrtindustrie), die Textilreinigung und Asphaltprüfung sowie die ausgelagerten Prozesse. Wir bieten unseren Kunden hochwertige Chemikalien, Systeme für das Risikomanagement, Dienstleistungen zur Produktoptimierung wie Testkits und Stabilisatoren, Rücknahme von gebrauchten Chemikalien sowie Vor-Ort-Schulungen zum sicheren und nachhaltigen Einsatz unserer Produkte, um einen optimierten und sicheren Prozess bei gleichzeitiger Reduzierung ihrer Umweltauswirkungen zu ermöglichen.

Als relevante Umwelteinflüsse der SAFECHEM Europe GmbH wurden die Nutzung natürlicher Ressourcen, Emissionen in die Luft und der Energieverbrauch, der hauptsächlich durch die Rohstoffproduktion und den Transport verursacht wird, identifiziert. Wir behandeln diese in den Supply Chain Prozessen.

Das Managementsystem umfasst alle Anforderungen der DIN EN ISO 9001 & 14001 im definierten Anwendungsbereich: „Produkte und Dienstleistungen für die sichere und nachhaltige Verwendung von Chemikalien“

## SCOPE OF THE MANAGEMENT SYSTEM

Area of application of our management system includes the Duesseldorf location of SAFECHEM Europe GmbH with all products and services offered for the safe and sustainable use of chemicals for industrial parts cleaning (such as automotive or aerospace), textile cleaning and asphalt testing applications as well as the outsourced processes. We provide our customers with high-quality chemicals, systems for risk management, services for product optimization like test kits and stabilizers, take back of spent chemicals as well as on-site trainings on the safe and sustainable use of our products to enable an optimized and safe process while at the same time reducing their environmental impact.

The relevant environmental impacts of SAFECHEM Europe GmbH were identified as use of natural resources, emissions to air, use of energy mainly driven by raw material production and transportation. We address these in the supply chain processes.

The management system includes all requirements of the DIN EN ISO 9001 & 14001 with the defined scope: "Products and services for the safe and sustainable use of chemicals".

Creator: Manfred Holzleg  
Date: 18.07.2018  
Revision No.: 5  
Revision Date: 20.09.2024  
Revised by: Kevin Tiedemann